

**• CON CHISPA •**

Un motivo de peso

Desde que fue reelegido rector el pasado 30 de noviembre, Ricardo Rivero ha tenido como 'tweet' fijado el mensaje de agradecimiento que lanzó a la comunidad universitaria por darle su confianza, sin embargo, desde hace unos días lo ha quitado para comenzar a colgar mensajes en los que manifiesta su solidaridad con las instituciones académicas y la población de Ucrania. Primero retuiteó el mensaje de CRUE y ahora el de la campaña de recogida de alimentos y material que coordina el Vicerrectorado de Estudiantes.